Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 235 m?
Référence W-02V4BN
Prix 890 000 €

Cabourg
Maison a vendre (14390)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Engel & Volkers vous propose une grande maison familiale de 235m2 (
195+40)avec jardin d'environ 400m2 en plein coeur de la station balnéaire de
cabourg. La maison se présente avec une grande piece d'environ 40m2 ouverte
vers la rue et actuellement utilisé comme bureau. Cet espace ( eau&electricité)
communique avec le reste de la maison et peut étre aménagé différemment. On
peut accéder a la maison par une autre entré individuelle dans une petite cour. La
maison se poursuit par un salon avec cheminé, une grande cuisine équipé récente

et lumineuse avec espace Dinatoire ouvert sur le jardin. ...

Engel & Vblkers offers you a rare property for sale, a large family house of 235sqm
with garden of about 400sqm, in the heart of the seaside resort of Cabourg.The
house presents itself with a large room of about 35sgm open to the street and
currently used as an office. This space communicates with the rest of the
house. The house can be accessed through another individual entrance, leading to
a living room with fireplace, a few steps lead to a large recent and bright fitted
kitchen with a dining area open to the garden.To complete the ground floor an

additive toilets, a bathroom, a laundry ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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